

Werkhofstrasse 33  
4503 Solothurn  
Telefon +41 32 627 71 12  
medien@kapo.so.ch  
polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 16. Juni 2023

## **Bellach: Automobilist ausserorts mit 148 km/h gemessen**

**Anlässlich einer Geschwindigkeitskontrolle hat die Kantonspolizei Solothurn am Donnerstagabend auf der Bielstrasse in Bellach mit einem mobilen Radargerät ein Auto mit 148 km/h gemessen. Erlaubt sind im Bereich der Messstelle 80 km/h. Nach entsprechenden Abklärungen konnte der mutmassliche Autolenker im Verlauf der Nacht durch die Polizei angehalten werden. Diese nahm ihm den Führerausweis ab und wird ihn nach den gesetzlichen Bestimmungen über Raserdelikte zur Anzeige bringen.**

Am Donnerstag, 15. Juni 2023, führte die Kantonspolizei Solothurn auf der Bielstrasse in Bellach mit einem mobilen Radargerät eine Geschwindigkeitskontrolle durch. Um 22.51 Uhr erfasste das Messgerät ein Auto, welches in Richtung Grenchen unterwegs war, mit einer gemessenen Geschwindigkeit von 148 km/h. Erlaubt sind im Bereich der Messstelle 80 km/h. Nach Abzug der gesetzlich vorgeschriebenen Toleranz liegt eine strafbare Geschwindigkeitsüberschreitung von 62 km/h vor. Der mutmassliche Autolenker, ein 36-jähriger Rumäne, konnte im Verlauf der Nacht durch die Polizei angehalten werden. Diese nahm ihm den Führerausweis zuhanden der Administrativbehörde ab und wird ihn nach den gesetzlichen Bestimmungen über Raserdelikte zur Anzeige bringen.



Für Rückfragen: Bruno Gribi, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, [medien@kapo.so.ch](mailto:medien@kapo.so.ch)  
Medienmeldungen unter [polizei.so.ch](http://polizei.so.ch), Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.  
Folgen Sie uns auch auf   